

# 北山社長、西村室長、ありがとうございました！！

皆さんこんにちは。

4月に入り、春の暖かさが感じられる日が続いていますね。A G C東北本社が在る仙台も、2日に桜の開花宣言が発表され、桜の名所は連日、賑わいを見せています。

4月といえば、新年度の始まりの季節！

新しい土地での生活が始まり、地理に慣れていない人もいます。いつも以上に運転に気を付けて、未然に事故を防ぎましょう！

前月号でお伝えしたとおり、当社では、代表取締役を務めた北山社長の退任と、事業推進室室長を務めた西村室長の異動に伴い、A G C南九州から齊藤社長の着任が有り、新体制の中で4月からスタートしました。

齊藤社長の芸風は「是々非々」！！

今まで培ってきた良いものは継承しながら、着任時の挨拶で述べられていた、「仕事は楽しく！」をモットーに、日本一の物流会社を目指していきますので、引き続き「新A G C東北」を宜しくお願い致します！

(齊藤社長は来月から登場予定？)



最後のツーショット！



お二人が植樹した桜も、この春に咲きました！



郡山営業所では、功績を称えて北山社長にメダルの授与が



同じく、西村室長にも！

**AGC東北はこれからも、地域の“安心・安全・快適”をお届けする仲間を募集しています！**